

<b>Medio</b>	Canal Iquique TV (Online)
<b>Fecha</b>	04-07-2018
<b>Mención</b>	Gobierno defendió solicitar un certificado de salud para otorgar visas permanentes a ciudadanos de Haití. Mención a Macarena Rodríguez, Clínica jurídica migrantes UAH.

**GOBIERNO DEFENDIÓ SOLICITAR UN CERTIFICADO DE SALUD PARA OTORGAR VISAS PERMANENTES A CIUDADANOS DE HAITÍ**

Gobierno defendió solicitar un certificado de salud para otorgar visas permanentes a ciudadanos de Haití, la medida es considerada discriminatoria.

Hablan:

-Macarena Rodríguez, Clínica jurídica migrantes UAH.

-Andrés Chadwick, Ministro del Interior

Mención

Colombia

Conduce: S/I